

STEAG stellt Führungsmannschaft neu auf

Aufsichtsrat bestellt drei neue Geschäftsführer für das Essener Energieunternehmen

Essen. Der Aufsichtsrat der STEAG GmbH hat die Geschäftsführung des Unternehmens für die nächsten Jahre auf drei Positionen neu besetzt. Neben Dr. Wolfgang Cieslik und Alfred Geißler scheidet auch der bisherige CFO Michael Baumgärtner im besten gegenseitigen Einvernehmen aus der Geschäftsführung aus. Der 55-Jährige wird sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellen.

Guntram Pehlke, der Vorsitzende des STEAG-Aufsichtsrats, dankte Michael Baumgärtner im Namen des Unternehmens und seiner Gremien für die von ihm seit August 2013 geleistete Arbeit für das Unternehmen, für sein Engagement und seine Mitwirkung als finanzverantwortlicher Geschäftsführer bei der erfolgreichen Bewältigung der großen Herausforderungen der STEAG im Zuge der grundlegenden energiewirtschaftlichen Veränderungen. „Der Dank der STEAG gilt Michael Baumgärtner für seine Beiträge zur Weiterentwicklung des Finanzressorts und der zukunftsgerichteten Ausrichtung des Unternehmens - verbunden mit den besten Wünschen für seine Zukunft“, so Pehlke.

Neuer Geschäftsführer Finanzen: Dr. Heiko Sanders

Nachfolger von Michael Baumgärtner, der zum 30. April aus der STEAG-Geschäftsführung ausscheidet, wird zum 1. Mai Dr. Heiko Sanders. Der promovierte Diplom-Kaufmann und Steuerberater verfügt über eine langjährige Erfahrung in der Energiewirtschaft. Bis September 2015 war der heute 51-Jährige Finanzvorstand des Energiedienstleisters EWE AG im niedersächsischen Oldenburg. Im April 2016 gründete er zwei Unternehmen: die Dr. Sanders Organisationsberatung mit Schwerpunkten auf den Gebieten Strategieentwicklung, Mergers & Akquisitions sowie die Dr. Sanders Investments. Insgesamt kann Heiko Sanders auf 15 Jahre als Führungskraft in verschiedenen unternehmerischen Positionen zurückblicken.

Interne Lösung: Dr. Ralf Schiele folgt auf Dr. Wolfgang Cieslik

Die Bestellung von Dr. Wolfgang Cieslik, 68, Geschäftsführer Markt und Erzeugung, läuft zum 30. September 2020 aus. Seine Nachfolge tritt zum 1. Oktober 2020 Dr. Ralf Schiele, 53, an. Der promovierte Maschinenbauingenieur und derzeitige Vorsitzende der Geschäftsführung der STEAG Energy Services GmbH (SES) arbeitet seit Juli 1999 in verschiedenen Leitungsfunktionen für den

Seite 1 von 2

Kontakt

Daniel Mühlenfeld
Pressesprecher
Telefon +49 201 801-4262
Telefax +49 201 801-4250

daniel.muehlenfeld@steag.com
www.steag.com

STEAG GmbH

Rüttenscheider Straße 1-3
45128 Essen
www.steag.com

Sitz der Gesellschaft ist Essen
Registergericht Amtsgericht Essen
Handelsregister B 19649

Aufsichtsrat

Guntram Pehlke, Vorsitzender

Geschäftsführung

Joachim Rumstadt, Vorsitzender
Michael Baumgärtner
Dr.-Ing. Wolfgang Cieslik
Alfred Geißler

STEAG-Konzern. Die SES ist einer der weltweit führenden Dienstleister für Anlagen zur Energieerzeugung. In seiner aktuellen Funktion war Ralf Schiele maßgeblich an einer für STEAG wegweisenden Akquisition im Bereich der erneuerbaren Energien beteiligt: dem Kauf der STEAG Solar Energy Solutions (SENS) GmbH. SENS ist ein international erfolgreicher Energiedienstleister im Wachstumsmarkt Photovoltaik.

Neuer Arbeitsdirektor: Dr. Andreas Reichel

Nachfolger von Alfred Geißler, 63, als Geschäftsführer Personal und Arbeitsdirektor wird zum 1. August 2020 Dr. Andreas Reichel, 59. Der promovierte Jurist ist Mitglied des Vorstands der E.DIS AG im brandenburgischen Fürstenwalde, verantwortet das Ressort Personal und ist Arbeitsdirektor. In Personalunion ist er Geschäftsführender Arbeitsdirektor von E.ON Deutschland. Andreas Reichel ist seit 1995 in leitender Funktion in verschiedenen Konzerngesellschaften der Energiewirtschaft tätig. Alfred Geißler wird bis zu seinem Ausscheiden am 28. September 2020 seinen Nachfolger kollegial unterstützen.

Pehlke: STEAG für kommende Aufgaben personell gut aufgestellt

„Mit der kurzfristigen Berufung von Dr. Heiko Sanders und der vorzeitigen Nachfolgeregelung für Dr. Wolfgang Cieslik und Alfred Geißler haben wir dafür gesorgt, dass die STEAG-Geschäftsführung in einem für das Unternehmen herausfordernden Jahr hochqualifiziert besetzt und ein reibungsloser Übergang möglich ist“, unterstreicht Aufsichtsvorsitzender Guntram Pehlke. „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit meinen neuen Geschäftsführungskollegen“, ergänzt Joachim Rumstadt, der Vorsitzende der Geschäftsführung. „Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam mit dem Projektteam Future die durch den Kohleausstieg notwendig gewordene Neuaufstellung von STEAG erfolgreich umsetzen werden.“

Über STEAG

Seit über 80 Jahren steht STEAG national und international für effiziente und sichere Energieerzeugung. Als erfahrener Partner unterstützen wir unsere Kunden umfassend in allen Phasen der Energieversorgung. Wir planen, entwickeln, realisieren, betreiben und vermarkten hocheffiziente Kraftwerke sowie deren Nebenprodukte. Neben maßgeschneiderten Lösungen im Bereich der Strom- und Wärmeversorgung bieten wir ein breites Spektrum an Energiedienstleistungen.